

PENGARUH RASIO KEUANGAN TERHADAP HARGA SAHAM PADA PT. TELEKOMUNIKASI INDONESIA TBK

Anna Maria Afriyani, Sri Supto Darmawati, SE, MMSI

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : pengaruh rasio keuangan

Abstraksi :

Penulisan ilmiah ini dilatar belakangi oleh penjualan saham PT. Telekomunikasi Indonesia Tbk ke pihak swasta tujuan untuk mengetahui hubungan rasio keuangan dengan harga saham dan pengaruh rasio keuangan terhadap harga saham pada PT Telekomunikasi Indonesia Tbk setelah adanya penjualan ke pihak swasta Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian historis (keadaan yang telah lalu). Setelah diadakan penelitian, maka dapat disimpulkan bahwa laporan keuangan PT. Telekomunikasi Indonesia Tbk. per 31 Desember 2006 Jika dilihat dari Liquidity ratios terlihat bahwa Perusahaan kurang mampu memenuhi kewajiban jangka pendek, aktiva perusahaan yang lebih likuid bertambah, dan terlalu banyak persediaan. Jika dilihat dari Leverage ratios terlihat bahwa rendahnya proporsi dana kreditor yang digunakan untuk menghasilkan laba, modal pemilik yang digunakan untuk menjamin utang rendah dan kemampuan modal pemilik untuk menutup utang jangka panjang rendah. Jika dilihat dari Profitability ratios terlihat bahwa manajemen berhasil dalam menggunakan asetnya untuk menghasilkan laba dan presentase laba tinggi atas investasi yang dilakukan pemegang saham. Jika dilihat dari Market Value ratios terlihat bahwa tingginya kepercayaan investor pada perusahaan atas kinerja yang akan datang, dividen atas investasi modal seorang investor rendah dan kinerja perusahaan bagus dimata investor. Hubungan rasio keuangan dengan harga saham pada PT Telekomunikasi Indonesia Tbk adalah rasio keuangan sebagai alat yang digunakan oleh investor untuk menilai kinerja perusahaan dan melakukan penilaian terhadap nilai saham perusahaan. Pengaruh rasio keuangan terhadap harga saham pada PT Telekomunikasi Indonesia Tbk adalah rasio keuangan dapat mengungkapkan kekuatan atau kelemahan pada PT Telekomunikasi Indonesia Tbk dan menunjukkan posisi keuangan serta memberikan informasi tentang hasil dan risiko dari investasi yang dilakukan.